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KAPITEL 14: Massen-ABLENKUNGS-Waffen – Teil 2 

 

Das technologische Konstrukt 

 

Nachdem wir kurz sowohl die geopolitischen als auch die spirituellen Zustände der Welt in der 

Endzeit besprochen haben, wollen wir jetzt zu den Ereignissen übergehen, die uns noch schneller 

in die letzten Augenblicke dieser Periode führen. 

 

Denk dabei an all die Konzepte des 21. Jahrhunderts, die durch Popkultur, Wissenschaft und sogar 

staatliche Maßnahmen in unser modernes Lexikon des Allgemeinwissens aufgenommen wurden. 

 

Diese definieren die Realität für viele Menschen neu und erweitern - unserer ehrlichen Meinung 

nach - die Möglichkeiten, die Satan nutzen wird, um Täuschung und Verwirrung hervorzurufen, wie 

zum Beispiel: 

 

•  Internet_der_Dinge (IoT) 

•  Blockchain 

•  Das Metaversum 

•  Parallelwelten 

•  Kryptowährung 

•  Cloud-Dienste für künstliche Intelligenz 

•  5G-Bandbreite 

•  Graphen 

•  Technologische_Singularität 

•  Quanten-Computerwesen 

•  Allgemeine Künstliche allgemeine Intelligenz 

•  UAP (unbekannte Luftphänomene) 

•  Kritische_Rassentheorie 

•  Multi-Domain-Operationen 

•  Die Grauzone 

 

Nun, die meisten dieser Dinge sind an sich nicht unbedingt böse oder schlecht. Aber es sind 

Werkzeuge, mit denen die Menschheit versklavt werden soll. Wir wagen zu behaupten, dass keiner 

dieser Punkte auf dieser Liste VOR dem Jahr 2000 außerhalb einer kleinen, ausgewählten Gruppe 

militärischer, wissenschaftlicher oder akademischer Fachkräfte allgemein bekannt war oder von 

irgendjemand Anderem verstanden wurde. 

Damals kannte man diese Dinge fast immer nur im theoretischen Sinne, nie als tatsächliche oder 

physische Realität. Zum Beispiel wissen wir von der  Quantenphysik, seit Albert_Einstein (1879-

1955) auf der Erde war, aber es war nur eine Theorie, die plausibel schien. Erst 1998 gab es einen 

echten physikalischen Quantencomputer, auch wenn es nur eine rudimentäre Version dessen war, 



was wir heute haben. 

 

Der Begriff „Internet der Dinge“ (IoT) wurde zum ersten Mal im Jahr 1999 geprägt/definiert, aber 

erst 2002–2003 wirklich umgesetzt. Auch hier befanden sich die Anfänge noch in den 

Kinderschuhen. 

 

Blockchain-Technologie (als Realität) war bis 2008 unbekannt. Wenn wir vor dem Aufkommen und 

der Entwicklung intelligenter Geräte auf jemanden zugegangen wären und ihn nach Cloud-

Diensten gefragt hätten, würden nur sehr wenige (wenn überhaupt jemand) verstehen, was das 

bedeutet. 

 

Im Jahr 2004 wurde entdeckt, dass Graphen ein Nebenprodukt von Graphit ist. Graphen erwies 

sich nicht nur als härter als Stahl und dünner als Papier, sondern es leitet auch Elektrizität und 

Radiofrequenzen äußerst gut. Viele Untersuchungen deuten darauf hin, dass der Grund dafür, dass 

Graphen (in Form von Nanopartikeln) gezielt mehreren Varianten der jüngsten mRNA-Impfstoffe 

zugesetzt wurde, darin bestand, dass es später – sollte es nötig sein - von Regierungen (und 

anderen Einrichtungen) durch den Einsatz von 18-GHz-Pulsstößen angesteuert werden könnte. 

 

Wir wollen als Nächstes einen Auszug aus dem Artikel "Potential of Graphene-based Materials to 

Combat COVID-19: Properties, Perspectives, and Prospects" (Potenzial von Materialien auf 

Graphenbasis zur Bekämpfung von COVID-19: Eigenschaften, Perspektiven und Aussichten), 

veröffentlicht am 18.Dezember 2020 auf der Webseite der "National Library of Medicin" 

(Nationale Medizin-Bibliothek): 

 

„Das schwere akute respiratorische Syndrom Coronavirus 2 (SARS-CoV-2), ein 
neues Virus in der Familie der Coronaviren, das die Coronavirus-Krankheit (COVID-
19) verursacht, stellt eine große Bedrohung für die Menschheit dar. Bisher stehen 
weder Medikamente noch Impfstoffe zur Behandlung von COVID-19 zur Verfügung. 
Während die Entwicklung von Arzneimitteln und Impfstoffen unbedingt und 
dringend erforderlich ist, ist die Umfunktionierung intelligenter Materialien für die 
Entwicklung wirksamer Systeme zur Bekämpfung von COVID-19 äußerst wichtig. 
 

Graphen und graphenverwandte Materialien (GRMs) weisen außergewöhnliche 
physikalisch-chemische, elektrische, optische, antivirale, antimikrobielle und 
andere faszinierende Eigenschaften auf, die sie als potenzielle Kandidaten für die 
Gestaltung und Entwicklung von Hochleistungskomponenten und -geräten für die 
COVID-19-Pandemie und andere futuristische Katastrophen rechtfertigen.” 
(www.ncbi.nlm.nih.gov/pmc/articles/PMC7577689/) 
 

Der Artikel wurde KURZ VOR der Bereitstellung der COVID-19-mRNA-Therapien 

durch „Moderna“ und „Pfizer“ datiert. 
 

Die Absicht, dies hier zu erwähnen, besteht darin, zu sagen, dass Wissenschaft und 
medizinische Forschung seit langem die Zugabe von Graphen zu Injektions-
Präparaten als Mittel zur Nutzung seiner Eigenschaften im Hinblick auf DIE 



EINFÜHRUNG VON TECHNOLOGIE in den menschlichen Körper in Betracht ziehen. 
So verrückt das auch klingen mag: Künstliche Intelligenz war im Volksmund schon 

lange vor dem Jahr 2000 bekannt, allerdings nur als eine Kategorie der Science-

Fiction – nie in der Realität.   
 

Sicherlich waren Dinge wie „Singularität“ vor der Jahrhundertwende theoretische 

Konzepte, aber ihre Realität schien in etwa so weit entfernt, als würde man 

Menschen auf den Mars bringen. Jetzt ist sie in greifbarer Nähe. 
 

Die gleiche Idee gilt für Dinge wie „die Grauzone“. Offensichtlich wussten die 

Menschen vor der Jahrhundertwende, was irreguläre, Guerilla- und hybride 

Kriegsführung bedeutet, aber die Definition „der Grauzone“ (der Raum zwischen 

Frieden und Krieg) bekam eine ganz neue Bedeutung, als Multi-Domain-Operationen 

aufkamen. Diese weiteten den Konflikt über den bloßen Land-, See- und Luftraum 

hinaus auf den Weltraum, den Cyberspace, die Informationstechnologie und die 

unterirdischen Bereiche aus. 
 

Jetzt muss sich die Menschheit auch mit der sehr realen Cyberwelt des Metaversums 

auseinandersetzen (was die Komplexität erhöht) sowie mit dem fiktiven, aber 

wahnhaften Konzept des Multiversums (was die Verwirrung noch verstärkt). 
 

Lügenzeichen und Wunder 

 

Apropos Verwirrung: UAPs (früher bekannt als UFOs = Unbekannte Flugobjekte) 

wurden zur offiziellen Regierungsdefinition, die unbekannte Entitäten beschreibt, die 

unangefochten durch unsere Atmosphäre herumziehen und dabei die Gesetze der 

Physik brechen. Offensichtlich war die Anwesenheit von UFOs in der Mitte bis zum 

Ende des 20. Jahrhunderts allgemein bekannt, die Regierung leugnete jedoch die 

reale Existenz von UFOs oder verweigerte zumindest bis 2017 jegliches öffentliches 

Eingeständnis dazu. 
 

JETZT, da die Regierungen der Welt ihre Existenz offiziell anerkannt haben, kannst Du 

darauf wetten, dass diese Informationen in Zukunft dazu verwendet werden, um die 

Erklärung für die Entrückung der Gemeinde von Jesus Christus zu trüben. 
 

In letzter Zeit ist etwas Merkwürdiges passiert, das viele Beobachter der biblischen 

Prophezeiungen sowohl verwirrt als auch aufgeregt hat. Die US-Regierung ist endlich 

aus ihrer UFO-Leugnung hervorgetreten und hat etwas zugegeben, was die breite 

Öffentlichkeit bereits seit Jahrzehnten wusste und gesagt hatte: UFOs sind real. 
 

Bis vor etwa drei Jahren hatte die US-Regierung mindestens 70 Jahre lang energisch 

Informationen über die Existenz von UFOs - oder UAPs, wie sie heute genannt 

werden - vor der Öffentlichkeit geheim gehalten. Die amerikanische Regierung 

befand sich diesbezüglich regelmäßig in einer großen Zwickmühle. 



 

Einerseits weigerten sich die Beamten entweder, sich öffentlich dazu zu äußern – 

oder wenn sie es taten, leugneten sie ausdrücklich die Existenz der UAPs. 

Andererseits verwalteten sie gleichzeitig alle Informationen zu diesem Thema auf 

der höchsten Sicherheitsstufe (früher unter dem Code-Namen „UMBRA“ bekannt), 

was tatsächlich bedeutete, dass sie relative Informationen zu dem Thema vor der 

Öffentlichkeit geheim halten mussten. 
 

UMBRA 

 

In den Annalen der Geheimdienste wird kein Wort mehr mit geheimen 

Geheimdienstberichten der Regierung in Verbindung gebracht, insbesondere mit 

solchen, die für politische Entscheidungsträger auf der Grundlage reiner 

Geheimdienst-Informationen erstellt wurden. Zu diesen nicht veröffentlichten 

Informationen gehörten: 
 

• UFO-Berichte aus den 1950er Jahren 

• Die bröckelige  Berichterstattung über die Absichten der sowjetischen Führung 

• Abgefangene Telefongespräche zwischen chinesischen und pakistanischen 

Nuklearbeamten 

 

Damals – zumindest seit Mitte der 1950er Jahre – nutzten die Geheimdienste das 

UMBRA-Codewort, um den Leser eines bestimmten Berichts wissen zu lassen, dass 

die URSPRÜNGLICHE QUELLE der darin aufgeführten Geheimdienst-Informationen 

zur sensibelsten Kategorie gehörte. Bei der National Security Agency (NSA = 

Nationale Sicherheitsbehörde) gab es damals drei Stufen der Quellensensitivität. 

UMBRA war das aus fünf Buchstaben bestehende Code-Wort, das für Quellen der 

Kategorie III verwendet wurde. Wenn ein Dokument oben und unten den Stempel 

„STRENG GEHEIM UMBRA“ trägt, weiß man, dass die Behörde große Anstrengungen 

unternommen hat, um an die darin enthaltenen Informationen zu gelangen. 
 

Seien wir ehrlich: Wenn unbekannte Flugobjekte keine reale Sache wären, dann 

bräuchte die Behörde Dokumente dazu doch nicht mit UMBRA zu klassifizieren, 

oder? Die US-Regierung sammelt ja insgeheim auch keine  Informationen über den 

Weihnachtsmann oder den Osterhasen, nicht wahr? Wir gehen davon aus, dass dies 

nicht der Fall ist, vor allem, weil es sich dabei allesamt um imaginäre Wesen handelt. 

Aber warum sollte die Regierung denn Informationen über UFOs/UAPs auf der 

höchsten Klassifizierungs-Ebene aufbewahren, wenn diese Flugobjekte nicht real 

wären? 

 

Dennoch ist die Tatsache, dass jeder weiß, dass die Regierung dieses 

„Geheimnis“ hütet, zu einem der am längsten fortlaufenden Witze in der Geschichte 

der Popkultur geworden. Tatsächlich hat es ein ganzes Genre der 



Verschwörungstheorie hervorgebracht, das durch Fernsehsendungen wie „Akte 

X“ und „Fringe“ sowie Filme wie „Independence Day“, „Men in Black 1-3“ und 

„Stargate“ populär gemacht wurde. Die Themen dieser Shows konzentrieren sich auf 

das umfassende Wissen (und die vollständige Leugnung) der Regierung über 

dimensionale Portale, interstellare Reisen von Außerirdischen und andere 

tiefgreifende Themen. 
 

Gleichzeitig ist es nicht so, dass die Öffentlichkeit keine Bundesregierung dazu 

braucht, um festzustellen, dass in unserer Atmosphäre etwas Unheimliches passiert, 

damit sie es glauben kann. Es gibt einfach zu viele Beweise dafür (über Videos, Fotos, 

Augenzeugen usw.), dass da Objekte in der Äthersphäre schweben. 
 

Mit dem rasanten Aufkommen der Technologie haben sich diese Beweise auf 

spektakuläre Weise erhärtet. Es handelt sich nicht mehr nur um das unscharfe 8-

mm-Filmmaterial, das ein Einzelgänger mit zitternden Händen auf einer dunklen 

Landstraße aufgenommen hat. Es gibt inzwischen  Videoüberwachungs-Aufnahmen 

(CCTV) von der Internationalen Raumstation. Das freigegebene Filmmaterial der 

Apollo-Mission zeigt Flugzeuge (oder etwas Ähnliches), die aus dem Mond 

herausfliegen. Es existieren auch Radaraufnahmen des Militärs und der Federal 

Aviation Administration (FAA = Bundesluftfahrt-Verwaltung) sowie zukunftsweisende 

Aufnahmen mit Infrarot-Kameras des Unternehmens FLIR_Systems, welche von Elite-

Militärflugzeugen aus gemacht wurden. Und es gibt ebenfalls zögerliche  

Augenzeugenaussagen von Piloten, die bei dem Anblick jener Flugobjekte völlig 

überwältigt waren. 
 

Das jüngste Eingeständnis der US-Regierung, dass sie streng geheime Initiativen zur 

Untersuchung dieser übernatürlichen Ereignisse finanziert, beseitigt jedoch endlich 

das Stigma und die Zweifel, die viele in Bezug auf dieses Thema hatten. Man könnte 

es begrüßen, wenn die Schleusen geöffnet würden. 
 

Im Jahr 2021 nahm Senator Marco Rubio, Vorsitzender des 

Geheimdienstausschusses des Senats, stillschweigend eine interessante Klausel in 

das von Präsident Trump unterzeichnete Senate Intelligence Authorization Act 2020-

2021 (Geheimdienst-Genehmigungs-Gesetz) auf. Die Klausel wies die Department of 

National Intelligence (DNI = Behörde für den nationalen Geheimdienst) an, in 

Zusammenarbeit mit dem Verteidigungsministerium und anderen Behörden bis 

spätestens 25. Juni 2021 einen freigegebenen Brief an den Geheimdienst-Ausschuss 

des Senats mit seinen Einschätzungen zum Thema nicht identifizierter Flugobjekte zu 

erstellen. Bei der Prämisse dreht es sich um die amerikanische nationale Sicherheit 

und darum, ob die zahlreichen Berichte über nicht identifizierte anomale Flugzeuge, 

die unangefochten über die USA und ihre Territorien fliegen, eine Bedrohung für 

diese Gebiete darstellen oder nicht. 
 



Übrigens wurde John_Ratcliffe, der unter dem ehemaligen US-Präsidenten Donald 

Trump Direktor der nationalen Nachrichtendienste war, im Mai 2019 von Maria 

Bartiromo vom Medienkonzern „Fox News“ gefragt, was er über unbekannte 

Flugobjekte, die seit Generationen die Fantasie der Menschen beflügeln, weiß. Er 

antwortete: 
 

„Es gibt viel mehr Sichtungen, als öffentlich bekannt gegeben wurden. Einige 
Informationen darüber wurden freigegeben. Und wenn wir über Sichtungen 
sprechen, reden wir über Objekte, die von Soldaten der Marine oder Piloten der 
Luftwaffe gesehen oder von Satellitenbildern erfasst wurden, und die offen gesagt 
schwer zu erklärende Aktionen ausführen. Dabei handelt es sich um Bewegungen, 
die schwer zu reproduzieren sind und für die wir nicht die Technologie haben oder 
die mit Geschwindigkeiten unterwegs sind, welche die Schallmauer überschreiten, 
ohne dass es zu einem Überschallknall kommt.“ 

 

Nachdem Ratcliffe gesagt hatte, dass es überall auf der Welt Sichtungen gegeben 

habe, bestand er darauf, dass Berichte über „unidentifizierte Luftphänomene“, die 

bereits in der Öffentlichkeit kursierten, nur ein Teil des Gesamtbildes seien. 
 

Weiter sagte John Ratcliffe: 
 

„Wenn wir über Sichtungen sprechen, möchte ich Ihnen sagen, dass es dabei nicht 
nur um Aussagen von Piloten oder Satellitenaufnahmen  oder um eine 
nachrichtendienstliche Sammlung von Daten geht. Normalerweise haben wir 
mehrere Sensoren, die diese Dinge erfassen, und einige davon sind ungeklärte 
Phänomene, und es gibt tatsächlich noch einige mehr, als publik gemacht wurden.“ 

 

FORTSETZUNG FOLGT 

 
Mach mit beim http://endzeit-reporter.org/projekt/!* 

 
Bitte beachte auch den Beitrag In-eigener-Sache   


